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O  Cela fait 3 ans maintenant que nous sommes élu-e-s d’opposition à Castelginest, à la moitié de 
ce mandat notre engagement reste aussi fort, voire même plus fort. Nous sommes là pour porter vos 
idées, celles qui sont à l’origine de notre projet. Nous sommes là pour questionner, là où il serait plus 
facile de ne pas débattre. 
Le Conseil Municipal n’est pas pour nous une chambre d’enregistrement mais bien un lieu vivant où 
doit se jouer la démocratie, faire de la politique Autrement à Castelginest c’est ça.  Notre fil conducteur 
c’est vous ! Nous sommes vos représentants.
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 A quand l’amélioration du 
statut des professeurs promise par la 
majorité municipale ? 
De nombreuses écoles de Musique, 
y compris dans de plus petites 
villes, proposent de meilleures 
conditions que les contrats de 10 mois 
renouvelables que la municipalité 
offre… 
 Des conditions plus attractives, 
c’est garantir une continuité dans le 
temps pour l’école et les professeurs, 
mais aussi pour les élèves qui se lancent 
dans l’apprentissage d’un instrument. 
C’est une plus grande stabilité des 
équipes pour mieux construire des 
projets dans la durée. Faire rayonner 
l’école et attirer plus d’enfants et 
d’adultes vers la musique, pour le plaisir 
et l’épanouissement de tous.

L’ÉCOLE DE 
MUSIQUE

 L’été dernier, au 
travers du lancement d’un 
concours d’architectes 
auquel nous avons pu 
participer, la municipalité 
ouvrait la voie à un troisième 
groupe scolaire. 
 Avec des écoles 
particulièrement chargées, 
et des investissements 
importants ces dernières 
années pour continuer de 
les agrandir, nous pensons 
que ce troisième groupe 
scolaire aurait dû arriver 
plus tôt.
Maintenant que la voie est 
ouverte et le permis déposé 
route de Bruguières, quand 
ce troisième groupe sera-t-il 
ouvert ?

TROISIEME GROUPE SCOLAIRE,
POUR QUAND FINALEMENT ?

 Depuis quelques mois une 
partie des habitants se retrouve dans 
le noir à partir de 01h. La majorité a 
décidé de mettre en place l’extinction 
des lumières, que nous demandions 
depuis 2020 pour des raisons 
environnementales et économiques. 
Il aurait été pertinent de consulter   
les habitants autour de ce sujet 
af in de les sensibiliser et d’établir 
un projet plus cohérent: horaires, 
localisation, bénéf ices.. . Encore 
une fois, sur la forme, la majorité a 
manqué le coche de la démocratie 
participative, pourtant affichée dans 
son programme en 2020. 

BLACKOUT SUR LA 
CONCERTATION 
PUBLIQUE

DEMOCRATIE PARTICIPATIVE

CULTURE

SCOLARITE

 Malgrè cette phrase 
prononcée par le maire de 
la commune lors des voeux 
2023, notre ville se bitume et 
le gris prend le dessus sur le 
vert. La localisation annoncée 
des 1000 arbres  ne permettra 
pas d’apporter des îlot de 
fraîcheurs en ville. La place 
devant le pôle emploi qui 
suffoque sous le bitume, en 
est un exemple. De plus les 
prochaines constructions 
notamment dans le parc 
Boyer vont encore réduire 
les espaces de verdures au 
centre de Castelginest. Même 
constat dans les écoles où la 
végétalisation se fait attendre. 

«UNE PETITE 
PLANETE... 
PLUS VERTE 
QU’AILLEURS»

ENVIRONNEMENT
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photo route de Bruguières sur la zone de la future construction, toujours à l’arrêt

Cette question se pose d’autant plus que le budget 
associé à la construction n’apparaît  pas dans le Plan 
Pluriannuel d’Investissement pour la période 2023-
2026, révisé lors du Conseil Municipal du 9 février 
2023.
Nous n’avons malheureusement pas obtenu 
de réponse sur une planification potentielle de 
l’ouverture de ce troisième groupe… 



LEDOSSIER

NOUVELLE DESTRUCTION...

Les bénévoles actuels effectuent un travail remarquable pour tenter de garder un accès 
à la lecture pour toutes et tous malgré le manque d’ambition de la municipalité pour 
développer un équipement culturel qui servirait aux habitants.
Nous pensons que le développement d’un véritable service public de proximité dédié à 
la culture, la lecture et l’animation locale est nécessaire dans notre ville afin de répondre 
au besoin de nos habitants.

Comme à chaque journal nous 
sommes attristés de constater les 
nouvelles destructions de Toulousaines 
sur notre commune pour la création de 
nouveaux logements.

 Récemment nous sommes intervenus en Conseil Municipal concernant la 
mise en place de la gratuité des prêts pour les adultes au sein de la bibliothèque 
associative subventionnée par la mairie. Cette intervention n’aura pas été prise en 
compte par la majorité.

PROMESSES DE CAMPAGNE

REFORME DES RETAITES, DES ENJEUX FINANCIERS 
LOCAUX
Si nous sommes contre nationalement, nous sommes également inquiets 
quant à l’application de cette réforme au plan local. 
Par exemple, aujourd’hui les associations vivent grâce à l’investissement de 
nombreux bénévoles jeunes retraités. Quel impact sur la vie associative de notre 
commune? 
Nous craignons également l’impact de cette réforme sur le budget de notre 
commune : augmentation des dépenses de cotisations…  

 Malgré la mise à disposition de nouveaux locaux par la municipalité à la 
bibliothèque, celle-ci propose une off re qui reste insuff isante au vu du nombre 
d’habitants de Castelginest.

 Par exemple, les préconisations du ministère de la culture en matière de 
bibliothèque municipale, pour une ville comme Castelginest sont :
-> Une superf icie de 750m2 (0,07m2/hab). A comparer avec les 90m2 actuels de la 
Bibliothèque associative…
-> 20 heures d’ouverture par semaine, contre 7 heures actuellement à Castelginest.

Ces chiffres sont parlants et démontrent le peu de considération de la majorité pour 
le développement de la Lecture Publique sur notre commune.

Le ministère de la 
culture préconise 
pour Castelginest 
une bibliothèque 
d’une superfercie 
de 750m2 contre 
90m2 aujourd’hui.

«

«

BIBLIOTHEQUE, POUR UN VRAI PROJET
CULTUREL SUR CASTELGINEST

Durant la campagne électorale de 2020, nous portions le projet de plus de concertation et de participation des 
habitants, en mettant en place des outils accessibles à tous pour favoriser les échanges et le dialogue.
En particulier, nous proposions la création de Maisons de quartier : lieux d’accueil, d’échange et d’information sur 
les services municipaux, mais aussi lieux dans lesquels peuvent être recueillis et relayés les besoins et les idées de 
projets collectifs.
Cette proposition avait été reprise par la majorité  actuelle  dans  ses promesses  de  campagne.  À  quand  sa  mise  
en  place  concrète ? 

LE CHIFFRE

10784
Il est loin le village…  et la ville continue de 
se construire à un rythme élevé mais avec 
des services publics pas suff isamment 
développés. Il est peut-être temps que la 
majorité se projete dans une dynamique  
de ville et plus de village.

habitants en 2020 • source INSEE
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